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Résumé

Cette étude a pour objectif de faire connaitre les techniques des écrits visuels dans la
littérature qui ‘est devenue un élément important dans le discours poétique contemporain, en
basant sur ses étapes de développement, et ses manifestations et tentatives pour comprendre
dans quelle mesure elle a contribué dans le discours poétique de 1’ceuvré « 2l y = 5,1l SIS,
de " bachir ounissi " et comment interpréter le discours poétique pour atteindre ses intentions

sémantiques.

Les mots clés:

Sémiologie, technique des écrits visuels , le sens , interprétation , I’ceuvre " wall 5 = 5 )l s
summary

The aim of this study is to make known the techniques of visual writings in the literature
which has become an important element in contemporary poetic discourse, basing on its
stages of development, and its manifestations and attempts to understand to what extent it has
contributed in the poetic discourse of the work "l 5 7 s}l QUS" to "bachir ounissi" and how

to interpret the poetic discourse to achieve its semantic intentions.

Keywords:

Semiology, visual writing technique, meaning, interpretation, the work "" awall s 7 5l QS
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